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34306 Basaksehir - Istanbul

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Cylinder brushes are used in horizontal and vertical glass washing machines. Manufactured in two forms as spiral and stapled brushes. Brush bristles
selected through experience and care ensure washing of standart and coated glass without damaging its surface. 

Glass washing brushes we manufacture are used by leader companies of European, Asian and Turkish Glass Industy in automobile glass lines,
laminated glass lines, dyes, acid, mirror, sandblasting and bavelling machines. 

Users may configure their own brush through modular segment brush system (MSF) we have created. Thus, an effective alternative is provided by
ensuring significant savings in production, transportation and storage costs.
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A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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